



► FASILITAS PUBLIK

Ruang Ekraf Prawirotaman Diluncurkan Ulang

MERGANGSAN — Ruang Ekonomi Kreatif (Ekraf) di Pasar Prawirotaman diluncurkan ulang dengan *brand* yang lebih segar, pada Sabtu (26/11).

Pelengkapan fasilitas di Ruang Ekonomi Kreatif juga ditingkatkan agar bisa memenuhi kebutuhan pasar dan perkembangan teknologi digital.

Peluncuran ulang tersebut dilakukan langsung di Ruang Ekonomi Kreatif yang berada di lantai 4, Pasar Prawirotamān. Sekretaris Daerah (Sekda) Jogja Aman Yuriadijaya secara simbolis mengesahkan peluncuran tersebut.



Sekda Jogja Aman Yuriadijaya meresmikan peluncuran ulang Ruang Ekonomi Kreatif di Pasar Prawirotaman, Sabtu (26/11).

Dalam sambutannya Aman meminta Ruang Ekonomi Kreatif makin meluaskan jaringannya

dan meningkatkan kolaborasi antarpelaku ekonomi kreatif. "Ekosistem ekonomi kreatif perlu

ditingkatkan di Jogja, ke depan ekosistem tersebut harus terus tumbuh dan Ruang Ekonomi Kreatif jadi lokomotifnya," katanya, Sabtu sore.

Peningkatan kolaborasi, jelas Aman, akan mendorong lebih banyak lagi mitra Ruang Ekonomi Kreatif. "Sudah bukan sātnya untuk saling saingan, ini eranya kolaborasi, semakin banyak mitra semakin baik mengembangkan ekosistem ekonomi kreatif di Jogja," katanya.

Segmentasi jadi kunci kolaborasi, lanjut Aman, untuk semakin meningkatkan nilai ekonomi kreatif.

"Semakin tersegmentasi semakin bagus, jadi bukan bersaing tapi saling bekerja sama membesarkan ekosistemnya agar nilai pasarnya terus meningkat," katanya.

Kepala UPT Pusat Bisnis, Agung Wahyudi Sulistyono yang mengelola Ruang Ekonomi Kreatif menyebut berbagai fasilitas sudah ditingkatkan di Ruang Ekonomi Kreatif. "Ada *upgrade* fasilitas studio, peralatan studio, hingga kelas peningkatan *skill*," jelasnya, Sabtu sore.

Mitra Ruang Ekonomi Kreatif, jelas Agung, dapat memanfaatkan fasilitas yang ada dan dapat

mengembangkan usahanya.

"Semakin baik fasilitas semoga mitra juga semakin puas dengan layanan yang ada dan dapat makin mengembangkan ekosistem yang ada," ujarnya.

Perwakilan mitra Ruang Ekonomi Kreatif, Yeanne Dewantari dengan inti bisnis Annora Cipta Kreasi yang bergerak pada konten edukasi menyambut baik peluncuran tersebut.

"Ini momen penting bagi kami untuk terus memacu semangat mengembangkan ekonomi kreatif masing-masing," katanya. (Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005